



Unsere Erzähl-Treffen im neuen Jahr beginnen!

In vielen Gesprächsrunden u. ä. haben wir die Erfahrung gewonnen, dass man sich leichter und differenzierter an seine Heimzeit erinnert im gegenseitigen Austausch mit mehreren Ehemaligen. Deshalb starten wir im neuen Jahr 2014 mit dem Angebot von quartalsweisen Erzähl-Treffen. Es sind dafür folgende Termine vorgesehen:

06.01.2014

07.04.2014

07.07.2014

06.10.2014



immer jeweils ab 17:00 Uhr

im Kiez-Treff West des „Kiek in“ e.V. Berlin

Ahrensfelder Chaussee 148

12689 Berlin-Marzahn

(direkt am S-Bahnhof Ahrensfelde, Linie S 7, Ausgang Havemannstr./Geraer Ring)

Vor Ort kann auf eigene Rechnung auch ein kleiner Imbiss eingenommen werden.

Es wird immer mindestens ein Vorstandsmitglied zu den genannten Terminen vor Ort sein sowie ggf. auch weitere Mitglieder unserer Projektgruppe „Heimwirklichkeiten in der DDR“. Teilweise wird auch eine gezielte Einladung nach Königsheider-Generationen erfolgen.

Nicht nur ehemalige Heimkinder sind herzlich eingeladen, auch Erzieher, Lehrer oder sonstiges Heimpersonal soll sich durch diesen Aufruf angesprochen fühlen.

Die Ergebnisse dieser Treffen werden nur insoweit festgehalten und für unsere Projektarbeit weiterverwendet, wie es im Vorfeld mit den einzelnen Teilnehmern jeweils abgestimmt wurde.

Wir freuen uns, wenn neben den Erinnerungen, die jeder in sich trägt, auch andere Erinnerungsstücke (Fotos, Dokumente usw.) zu den Treffen mitgebracht werden.

gez. *Sabrina Knüppel*

